

## FAITS ET ŒUVRES

### CONVENTION RÉGIONALE DE L'A. C. J. C.

L'Union Régionale Québécoise de l'Association Catholique de la Jeunesse canadienne-française a tenu, dimanche, le 8 novembre, à l'Académie Saint-Joseph des Frères de la paroisse Saint-Jean-Baptiste de Québec, siège du Cercle Garneau, sous la direction de Sa Grandeur Mgr Paul-Eugène Roy, aumônier de l'Union, et la présidence de M. le notaire Oscar Hamel, un congrès important et dont les fruits seront certainement durables.

Plusieurs membres du clergé de Québec avaient tenu à encourager les jeunes de leur présence. On remarquait Mgr C.-O. Gagnon, assistant-directeur de l'Action Sociale Catholique, MM. les abbés François Pelletier, aumônier du cercle Casault (Université Laval), Camille Roy, aumônier du cercle Laval, A. Robert, aumônier du cercle Saint-François-de-Sales, Cyrille Gagnon, Max. Fortin, Joseph Fleury, aumônier du cercle Notre-Dame, Antonio Huot, de la *Semaine Religieuse*, Charles Gosselin, aumônier du cercle Saint-Augustin, J.-M. Dubé, aumônier du cercle Garneau, Philémon Cloutier, aumônier du cercle Bégin, Oscar Genest, directeur du Petit Séminaire de Québec, P. Mathieu, aumônier du cercle Charest, le R. P. Waddel, S. J., aumônier du cercle Montcalm et le R. F. Stanislas, aumônier du cercle Crémazie.

Cent cinquante délégués des cercles de la région de Québec ont assisté à cette Convention. Autour du président de l'Union Régionale, M. le notaire Oscar Hamel, s'étaient groupés MM. Alphonse de la Rochelle, étudiant en loi, secrétaire-correspondant du Comité Central, Anatole Vanier, avocat, président de l'U. R. de Montréal, Maurice Gélinas, industriel, président de l'U. R. des Trois-Rivières, et les autres officiers du Comité régional : Léo Pelland, vice-président, J.-M. Guérard, secrétaire, Cirice Gagnon et Maurice Lefebvre, secrétaires-correspondants, Amable Laprise, trésorier.

M. le notaire Oscar Hamel, président du Comité régional, ouvre cette séance d'étude en lisant une belle lettre d'encouragement de S. E. le cardinal Bégin, lettre dont le texte a été publié par l'*Action Sociale* et dont nous tenons à signaler, en particulier, ces paroles où Son Éminence remercie le président et les membres de l'Union Régionale Québécoise des souhaits respectueux de filiale bienvenue que ces derniers avaient tenu à présenter au vénéré cardinal, au lendemain de son retour de Rome :

« Et c'est vous, mon cher Président, ce sont les nobles camarades enrôlés sous le drapeau de l'A. C. J. C. qui, avec la milice sacerdotale, êtes les plus dévoués gardiens de cet héritage sacré. Vous savez de quels ennemis est menacée la cité de Dieu, dans l'ordre religieux et social, et, malgré l'inexpérience dont votre